

AC Schnitzer R 1200 GS

Neue Wege finden!



AC
SCHNITZER
jenseits der Serie.



Wissen, wo's lang geht.

Die R 1200 GS gibt mit 225 Kilogramm und 98 PS eine sportliche Richtung vor, die sowohl auf, wie auch neben asphaltierten Straßen ausgefahren werden kann. Für einen Tuner wie AC Schnitzer ist dies eine doppelte Herausforderung, Gutes noch besser zu gestalten und somit für jeden Einsatz hervorragende Teile zu entwickeln. Entwicklungsziel war es, die vorhandene Designlinie nicht zu ändern, sondern konsequent weiter zu entwickeln.

Hervorragende Teile zeichnen sich zum einen durch exzellente Passform und hohe Haltbarkeit aus und zum anderen durch perfekte Integration in die bestehende Silhouette.

Das aktuell verfügbare Programm von AC Schnitzer Motorrad-Technik für die BMW R 1200 GS:

- AC Schnitzer Seitenverkleidungen
- AC Schnitzer Kotflügel (vorn) 17"
- AC Schnitzer ACS 1 forged Hochleistungslaufräder (3.5, 5.5 x 17")
- AC Schnitzer Cockpitverkleidung
- AC Schnitzer Revolution Schalldämpfer*
- AC Schnitzer Sportkrümmeranlage
- AC Schnitzer Abdeckkappe für die Schwingenlagerzapfen
- AC Schnitzer Sozusabdeckung
- AC Schnitzer WP Suspension Fahrwerke
- AC Schnitzer Sturzpad Kardan



We know the way.

The R 1200 GS, at 225 kg and with 98 HP, guarantees sporting performance which can be enjoyed both on and off asphalt roads. For a tuning house like AC Schnitzer, this presents the double challenge of making the good even better and developing excellent components for every use. The development objective was not to change the existing styling lines but to refine and extend these throughout.

High quality components are characterised by excellent fit and durability, and by perfect integration into the existing silhouette.

The current range from AC Schnitzer Motorrad Technik for the BMW R 1200 GS

- AC Schnitzer side cover
- AC Schnitzer front mudguard 17"
- AC Schnitzer ACS 1 forged alloy wheels (3.5, 5.5 x 17")
- AC Schnitzer cockpit trim
- AC Schnitzer Revolution silencer*
- AC Schnitzer connection section without pre-silencer
- AC Schnitzer cover cap
- AC Schnitzer seat cover
- AC Schnitzer WP suspension kit's
- AC Schnitzer crashpad cardan

AC Schnitzer R 1200 GS

Die Besten sind unsere Partner:
Our partners are the best:

